

Centre Presse Jeudi 12 Mai 2016

éducation

Des lycéens visitent
le 2^e régiment du matériel

Le détachement du 2^e régiment du matériel, situé au parc d'Artillerie, a organisé, dans le cadre du partenariat Armée Défense, une visite au profit d'élèves du lycée professionnel Réaumur de Poitiers, en terminale Bac pro et CAP maintenance des véhicules et techniciens en chaudronnerie industrielle.

Accompagnés de leurs professeurs, 14 lycéens ont eu l'occasion de se faire présenter les différents métiers du groupement multitechniques. Majoritairement composé de personnels civils de la défense, cette unité de production est chargée de la maintenance des matériels militaires terrestres.

Les lycéens ont ainsi visité la bourrellerie, la menuiserie, l'atelier fer (ajustage et chaudronnerie,) la cabine de peinture et les ateliers de réparation de véhicules à roues et

blindés. « Des métiers dans des domaines parfois étonnants auxquels on ne s'attend pas toujours lorsque l'on évoque l'armée », indique François Beaussant, conseiller principal d'éducation. Comme à chaque fois en pareille occasion, les visiteurs ont découvert de très près un char AMX 10 RCR. Cette visite s'inscrit dans le prolongement d'une information dispensée le matin même au lycée, par les centres d'information et de recrutement des armées de terre, de l'air et de la marine nationale. Trente-quatre élèves volontaires de terminale Bac et CAP avaient alors pris connaissance des possibilités et déroulements de carrière proposés dans les armées. « Une carrière militaire peut aussi offrir, à certains de nos élèves, un débouché professionnel », explique François Beaussant.



Les lycéens devant un char AMX 10 RCR au 2^e régiment du matériel.